



La Santa Sede

JUAN PABLO II

AUDIENCIA GENERAL

Miércoles 23 de febrero de 2005

El miércoles 23 de febrero, a las diez y media de la mañana, el Santo Padre Juan Pablo II dirigió una breve exhortación sobre el sentido del itinerario cuaresmal a los fieles que se habían dado cita en la sala Pablo VI y en la plaza de San Pedro para la tradicional audiencia general. Lo hizo en conexión televisiva desde su biblioteca privada. He aquí las palabras que pronunció el Vicario de Cristo:

Queridos hermanos y hermanas:

Os saludo con afecto a todos vosotros, que os habéis reunido en esa sala para la tradicional audiencia de los miércoles. Os agradezco cordialmente vuestra presencia.

Estamos recorriendo el camino cuaresmal, con la ayuda y el estímulo de la liturgia, que nos exhorta a un particular compromiso de oración, ayuno y penitencia, y a una mayor solidaridad con el prójimo, especialmente con los pobres y necesitados.

Abramos nuestro corazón a las inspiraciones interiores de la gracia. Que el egoísmo deje lugar al amor, para que podamos experimentar la alegría del perdón y de la íntima reconciliación con Dios y con nuestros hermanos.

Saludos

Saludo con afecto a los peregrinos de lengua española. Que vuestra peregrinación a Roma os ayude a acrecentar vuestro amor a Cristo y a su Iglesia. ¡Alabado sea Jesucristo!

(En italiano)

Saludo cordialmente a los peregrinos de lengua italiana, en particular al grupo de los misioneros italianos en el extranjero, aquí reunidos para un encuentro de estudio; a los fieles de la diócesis de Faenza-Modigliana, acompañados por su obispo, y a los numerosos jóvenes presentes en la plaza. Os deseo todo bien. ¡Alabado sea Jesucristo!

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana